

EL MERCURIO

En Santiago:

Universidad de Heidelberg crea centro para ex alumnos chilenos

- La idea es fortalecer lazos entre egresados de la región.

La Universidad de Heidelberg en Alemania —la más antigua de ese país y la más destacada según los datos del último ranking QS— anunció la creación de un centro para chilenos que hayan formado parte de sus aulas.

Además de poner en contacto a ex alumnos de una misma nacionalidad (entre ellos empresarios, políticos, artistas y líderes sociales y comunitarios), el objetivo de la iniciativa es estar en red con otros centros latinoamericanos.

“El egreso no es una despedida, sino el inicio de una nueva etapa de intercambio, de formación de redes de información, de desarrollo profesional, negocios y asesoría”, explica Isabel Aliaga-Rosson, directora de Asuntos Estudiantiles del Heidelberg Center para América Latina.

Del mismo Heidelberg Center saldrán las convocatorias para que ex alumnos se integren a la red, que irá fijando reuniones en su sede de Providencia en Santiago.